

# **Assemblée générale de l'Alliance suisse des samaritains**

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **31 (1923)**

Heft 4

PDF erstellt am: **01.06.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

le nombre des réfugiés ayant besoin de secours s'élève à 4000.»

Rappelons que le nombre total des enfants alimentés dans les 180 cantines suisses de la Basse-Volga s'élève à 43 000.

Le 4<sup>e</sup> train de vivres du Comité suisse, parti de Bâle le 14 décembre dernier,

est arrivé à Moscou le 7 janvier, accompagné de 6 délégués, et a été divisé en deux convois acheminés sur Sarepta et Astrakhan. Son chargement de 520 tonnes, d'une valeur de fr. 400 000 environ, assure le ravitaillement des cantines suisses jusqu'à fin mars prochain.



## Assemblée générale de la Croix-Rouge suisse

Nous croyons savoir que cette assemblée aura lieu le **dimanche 17 juin**. La réception des délégués se fera à Lausanne le samedi 16, et l'assemblée elle-même se tiendra — nous a-t-on dit — au Château de Chillon que les délégués atteindront en bateau.

Les sections et sous-sections vaudoises de la Croix-Rouge réservent le meilleur accueil aux participants qu'ils espèrent voir nombreux au bord du Léman.



## Cours central des colonnes de la Croix-Rouge

Un cours central est prévu pour le mois d'avril. Il aura lieu à *Bâle du 15 au 21 avril 1923* sous la direction du capitaine-médecin Dr Rihyner, commandant de la colonne bâloise.

Les commandants des colonnes voudront bien adresser les inscriptions de leurs participants — jusqu'au 31 mars — à M. le major SCHERZ, adjoint au Secrétariat de la Croix-Rouge suisse, à Berne.



## Assemblée générale de l'Alliance suisse des samaritains

L'assemblée des délégués de 1923 a été fixée au 23 et 24 juin. Elle aura lieu à Schaffhouse. Nous prions de bien vouloir noter cette date et de la réserver à la réunion annuelle que nous espérons nombreuse.

Olten, mars 1923.

Le secrétaire général de l'Alliance suisse des samaritains,  
A. RAUBER.

